
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 18.09.2024 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass man nach den Wahlen und der konstituierenden Sitzung erst 
einmal im August eine kurze Sitzungspause durch die Sommerzeit eingelegt hätte. Nichtsdesto-
trotz seien in der Stadt einige Sachen passiert. 
 

• 03.08.2024: Jubiläum 70 Jahre Angelverein in West-Klüne mit Gastanglern aus Polen 
o sehr gelungene Veranstaltung 

• 26.08.2024: konstituierende Sitzung des Zweckverbandes Wasserversorgung und Ab-
wasserbeseitigung Insel Usedom 

o Herr Hartmann wurde als Verbandsvorsteher bestätigt 
o 1. Stellvertreter der Bürgermeister aus Sauzin Jürgen Steinbiß und 2. Stellvertreter 

Herr Hagemann aus Stadt Usedom 
o Nord- und Südteil der Insel seien somit gut vertreten im Zweckverband 

• 31.08./01.09.2024: Reitturnier auf den Peenewiesen 
o super Wetter und viele Besucher haben zum Gelingen der Veranstaltung beige-

tragen 
o parallel dazu Einschulung von 31 Kindern, das heißt auch in diesem Schuljahr 

wieder zwei Klassen  
� Frau Kaspereit hat ihn hier dankenswerter Weise vertreten und konnte vol-

ler Stolz bereits den neuen Hort präsentieren  
• 07.09.2024: Brückenfest in Karnin und Erntedank und Heimatfest in Gellenthin 
• 09.09.2024: konstituierende Sitzung des Amtsausschusses in Morgenitz 

o in geheimer Wahl aller anwesenden Ausschussmitglieder wurde Herr König erneut 
bestätigt, Herr Hagemann übernimmt künftig die erste Stellvertretung und Herr 
Biedenweg aus Ückeritz ist zum zweiten Stellvertreter gewählt worden 

 
Herr Dr. Jikeli berichtet kurz zum Brückenfest: 
20 Jahre lang erfolgten an diesem Tag Brückenführungen. Jetzt gäbe es allerdings eine neue 
Situation, der Arbeitsschutz der Deutschen Bahn hat das Betreten der Brücke untersagt - auch 
für Betriebsangehörige.  
Eine neue Studie hat gezeigt, dass ein Pfeiler von den vieren die „Pulverisierungskrankheit“ 
besäße. Der Verein ist natürlich traurig darüber, aber die Sicherheit aller gehe vor. 
Die Deutsche Bahn diskutiert nun über dieses technisches Denkmal und das Ergebnis bleibe 
abzuwarten. 
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